



LA DISCUSIÓN

Año 155
Nº 51.371

Fundado el 5 de febrero de 1870

Martes 22 de abril de 2025. www.ladiscusion.cl

Chile Vamos decidió no realizar primarias para definir su candidatura presidencial

Evelyn Matthei desistió finalmente de participar en contienda interna con Francisco Chahuán, Luciano Cruz-Coke y Rodolfo Carter. De esta forma, la carta de la derecha mejor posicionada en las encuestas competirá directamente en la papeleta de noviembre. Expertos analizan su decisión y los pro y contras de no realizar primarias en junio. **Política. P9**

Las Trancas: denuncian punto de acopio de basura desbordado en Shangri-lá

Ciudad. P6

Gobierno posterga indefinidamente la discusión de nueva reforma tributaria

País. P11

El clarinete será protagonista del segundo concierto de temporada de la OSÑ

Cultura. P13



Jefe de operaciones del GOPE en Ñuble recuerda sus días como escolta del Papa Francisco

Ciudad. P5



Pese a su mala campaña Ñublense continúa con DT interino

Deportes. P14



Alerta temprana preventiva: Se esperan hasta 60 milímetros entre hoy y el jueves

Ciudad. P4